

# La Principauté de Monaco fait l'ouverture



Dans le stade national appelé ici « nid d'oiseau », et devant 91000 personnes, les représentants de la Principauté de Monaco ont donc fait l'ouverture ce vendredi.

La délégation monégasque, avec à sa tête le porte-drapeau Mathias Raymond, est entrée très tard, en 200<sup>ème</sup> position (sur les 204 pays en lice), précédant de quelques instants l'impressionnante délégation chinoise qui a fermé le ban.

Trois athlètes seulement (Fabienne Pasetti et Yann Siccardi sont restés au calme au village olympique hier soir, afin de se reposer, compte tenu de leurs compétitions programmés aujourd'hui), tous les entraîneurs, le kinésithérapeute et le chef de mission ont donc défilé, dans une tenue, une fois de plus, très élégante : veste bleu et cravate bleues, chemise blanche et pantalon beige pour les hommes, tailleur beige et haut bleu pour les femmes. Une délégation « rouge et blanche » très applaudie, et saluée par un spectateur de choix et supporter numéro de l'équipe monégasque, S.A.S. le Prince Albert II, présent dans les tribunes.